



Message from Order of Ai



愛の母船

銀河アセンション艦隊

いま、この地球と銀河で
とても重要な動きが
始まっています！

地球の中心である
シャンバラは
すでに
愛の銀河艦隊の
基地となっています。

地球の中心は
愛の中心となっています！

この愛の銀河艦隊の
乗組員は、地上の
アセンション・ライトワーカー
のすべての皆さんです！

これがすなわち
地球アセンション号です。

地球のアセンション
＝次元上昇の準備は
完璧に整っています！

そして今！

さらなる素晴らしい動きが
始まっています！！！！

今、この愛の銀河艦隊は
拡大を続け、
銀河のすべてを
包んでいるのです！！！！

すなわち、今、
この銀河系全体が
ひとつとなり、

愛のアセンション母船と
なっているのです！！！！

それを銀河・宇宙レベルの
V i s i o n で観ると、
根源の愛を中心に
表紙の絵のような
マルテンジュウに観えます！

これは根源の愛と光の源、
高次の最新の
Great White Brotherhood

のシンボルでもあり、
それらの高次のマスター方の
指導のサポートを
受けています。

今、地上のライトワーカーの
多くの皆さんは、
この愛の銀河艦隊の
乗組員である自分と
そのハイアーセルフに
気づきつつあります！

そして愛の中心、
地球の中心、銀河の中心、
宇宙の中心につながる時に、
銀河のアセンション
そのものと一体化し、
それをともに創りだして
いくでしょう!!!

Lord Christ Samanda

Lord Master Morya

Order of Ai